

【学校だより8月号】

# わかたか



## 校訓《たたく・かしく・つよく》 霧島市立溝辺小学校

〒899-6401 霧島市溝辺町有川 196 番地 1  
Tel.0995-59-2204 令和4年8月19日発行

### あきらめない姿！！

9月1日（木）から2学期がスタートします。81日という授業日数を計画しており、様々な活動を通して子供たちがますます飛躍してくれることを期待しています。

2学期にも秋季大運動会（9月24日）を始めとした全校で取り組む様々な行事があります。子供たちが考えた今年の運動会のスローガンが「あきらめない姿で 優勝めざし 心にとどく応えんを！！」。本校のめざす姿が表現されたすばらしいスローガンだと思います。本年度の教育目標として掲げた「互いを認め、共に挑戦する児童の育成」のための重要な活動として、子供たちと職員が一緒になって「あきらめない姿」で挑戦していきたいと考えています。

### さらなる学力向上を目指して

本年度4月に実施された全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。本年度は国語・算数・理科の調査が実施されましたが、本校の状況としてはいずれの教科も全国・県を上回る結果となりました。

令和4年度全国学力・学習状況調査結果

教科	本校	本県	全国
国語	74	66	65.6
算数	64	63	63.2
理科	71	67	63.3

(平均正答率)

今回の調査に加え、過去の調査等から、本校は全国と比較して「思考・判断・表現力」に関する問題の正答率が高い結果となっていることから、

- ① 発言や説明の要旨を正しく捉え、根拠を考えながら答えを導き出す力が身に付いてきている。
- ② 自分の考えを言語で表現する力が身に付いてきている。

ということが言えます。これまで本校では、学力向上に関して表現力の向上等を柱とした様々な取組を進めてきており、これまで子供たちがしっかりと取り組んできた成果だと考えます。今後は、

- ① 学習した漢字や言葉を日常の文章表現で意識して使う。
- ② 文章・数値・図表から問題の状況・条件をより具体的にイメージした上で問題の解決を図る。などの日常生活と関連させた学習を十分取り入れていきながら、さらなる学力向上を図っていきたいと考えています。

2学期は学力向上のためにステップアップする時期。学びに向かって頑張る子供たちの姿を応援していきます。

### 《9月行事》

- |                         |                        |
|-------------------------|------------------------|
| 1日(木) 始業式・集団下校等         | 14日(水) 運動会全体練習 運動会会場準備 |
| 2日(金) 運動会全体練習 委員会活動     | 16日(金) 運動会予行練習         |
| 7日(水) 運動会全体練習           | 19日(月) 《敬老の日》          |
| 8日(木) 命の教育の日 授業参観・学級PTA | 21日(水) 運動会全体練習 運動会係打合せ |
| 9日(金) 運動会全体練習           | 22日(木) 運動会全体練習 運動会会場準備 |
| 10日(土) 土曜授業日 運動会全体練習    | 23日(金) 《秋分の日》          |
| 12日(月) 移動図書館            | 24日(土) 第76回秋季大運動会      |
| 13日(火) 運動会係打合せ          | 26日(月) 《運動会振替休日》       |



※ 感染症対策として、計画されている行事等が中止・延期になる場合があります。





## 運動会の開催に当たって



先月の学校だより「わかたか7月号」でもお知らせしましたが、溝辺小秋季大運動会は、9月24日(土)の午前中開催を予定しています。

今年こそは多くの方々にご来場いただき、児童への盛大なご声援をお願いしたいと考えておりましたが、感染症の拡大が収まらない状況です。

つきましては、本年度も参観者を「保護者」「祖父母」「兄弟姉妹」の「ご家族のみ」とさせていただきます。楽しみにされていた地域の皆様には大変申し訳ありませんが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 愛校作業の中止を受けて



当初7月16日(土)に予定していましたPTA愛校作業は、感染症の急拡大を受けて中止することになりました。



そのような折、山口農園機工様のご厚意により、学校周囲の法面の雑草をラジコン式草刈機で刈っていただきました。急勾配で作業が困難な場所なので大変助かりました。

法面や校庭には、まだまだ刈れていない箇所や雑草が多く残っています。今後、皆様のご協力をお願いすることがあるかもしれませんが、その際はよろしくお願いいたします。

## 授業参観・学級PTAの開催について

9月8日(木)の午後に、授業参観・学級PTAの開催を予定しています。

日程等の詳細は9月1日にご案内の予定であり当日まで日がありませんので、およその開始時刻をあらかじめお知らせいたします。

1・2・3年	・・・	14:00～14:45	授業参観	15:00～15:45	学級PTA
4・5・6年	・・・	15:00～15:45	授業参観	15:50～16:35	学級PTA

## お知らせ

4月から本校に勤務しておりました 脇田幸江 特別支援教育支援員が、1学期末をもって勤務を終えることになりました。

児童・職員、そして脇田支援員本人も残念な思いでいっぱいなのですが、保護者・地域の皆様へお知らせします。

